

# La visite au salon

Pourquoi recevoir parents et amis avant la cérémonie funéraire?



La visite au salon, quelquefois appelée "veillée mortuaire, heures de visite ou exposition", est l'occasion pour parents et amis du défunt de se soutenir mutuellement dans la douleur.

L'exposition du corps permet aux familles endeuillées de prendre conscience de la réalité de la mort et accorde aux survivants le privilège de faire leurs adieux.

La visite au salon permet aux parents et amis de se réunir pour partager des souvenirs de la personne décédée. Elle donne l'opportunité aux personnes présentes d'offrir leurs sincères condoléances à la famille endeuillée.

Le mot "veillée" tient son origine de "réveiller" du sommeil. Dans ce contexte, "veillée mortuaire" représente l'éveil brutal à la réalité de la mort et le début d'une vigile par respect du passage de la vie à la mort.

Depuis 1918, la réputation de la famille Larin est fondée sur le respect et la dignité.

**Pour un contact humain...**



**J.A. Larin**  
& fils Inc.

MAISONS FUNÉRAIRES ET CRÉMATORIUM

(450) 373-3636 [www.jalarin.com](http://www.jalarin.com)